

Cumbre de las Américas tiene como tema central las drogas

• El encuentro se produjo ayer en Bogotá y Morales se comprometió a estar en la Cumbre de las Américas a realizarse el próximo mes en Cartagena.

Los presidentes de Bolivia, Evo Morales, y de Colombia, Juan Manuel Santos, decidieron trabajar en equipo para formular un proyecto conjunto en la lucha contra las drogas. El Mandatario boliviano está convencido de que las políticas implementadas a nivel global "no redujeron el mercado de la droga y sigue creciendo".

Santos aprovechó el encuentro para pedir a su homólogo boliviano que clausure la Cumbre Social que se realizará paralelamente a la Cumbre de las Américas. Morales aceptó, con lo que de paso Colombia pudo añadir a la lista de los participantes a uno de los mandatarios que había manifestado su intención de marginarse, tras enterarse de que Cuba no estaba entre los invitados.

En el encuentro de Bogotá también se tocó el tema de la inseguridad ciudadana. "En los últimos años, en las últimas semanas se nos ha presentado este problema de inseguridad ciudadana, y queremos compartir sus experiencias, su trabajo en reducir esta inseguridad que se nos presenta en Bolivia. Agradezco por su posición de compartir experiencias, de cooperarnos



EL PRESIDENTE DE BOLIVIA, EVO MORALES, Y SU HOMÓLOGO COLOMBIANO, JUAN MANUEL SANTOS, HABLAN DURANTE UNA RUEDA DE PRENSA EN BOGOTÁ.

en la lucha contra la inseguridad", dijo Morales. Asimismo, ambos mandatarios decidieron unir fuerzas para

luchar conjuntamente contra las crisis que amenazan al planeta en materia alimentaria y energética, dado el potencial

que tienen ambos países como dispensa del mundo.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Un muerto y cinco heridos en accidente aéreo

Una avioneta cayó ayer a un pantano de Humaita, provincia Abuná de Pando, dejando el saldo de un muerto y cinco heridos. El piloto, oriundo de Beni, fue la víctima fatal.

De acuerdo con la información preliminar que brindó el periódico el "Sol de Pando", el accidente se dio en una zona que ha sido anegada por las inundaciones y desborde del río Beni.

La avioneta partió del aeropuerto de la población beniana de Riberalta aproximadamente a las 10:25 horas rumbo a la capital de Pando, Cobija, empero a las 10:40 sufrió el accidente, presuntamente por fallas mecánicas.

• Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Derechos Reales es la tranca del paceño

Hay trámites que duran hasta 30 años en Derechos Reales que tiene habilitada ocho ventanillas, de las cuales sólo funcionan cuatro. Así se atiende diariamente a los estoicos tramitadores que están acostumbrados a la expresión "vuelvase mañana".

La burocracia y la forma arcaica de llevar adelante los trámites se evidencian al constatar diariamente rostros de desesperación entre el centenar de personas que a diario forman largas filas para ser atendidos en las contadas ventanillas.

Al respecto, la directora de Derechos Reales, María Isabel Galleguillos, reconoció que no se cuenta con una Unidad de Transparencia para verificar este tipo de casos.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



LA LENTA ATENCIÓN EN DERECHOS REALES CAUSA DESESPERACIÓN ENTRE LOS TRAMITANTES PACEÑOS.

La ciudad de La Paz genera 520 toneladas de basura por día

La basura generada por la ciudad de La Paz subió de 480 toneladas por día en diciembre de 2011 a 520 en marzo de este año, situación que podría ocasionar el colapso del relleno sanitario de Alpacoma, además de afectar al personal, carros y otros insumos de la empresa Sabenpe.

Los sectores donde se genera más basura en La Paz, según Sireru, son: Max Paredes, Rodri-

guez, Calatayud, Tablada, El Tejar, avenida Buenos Aires, Sagárnaga, Puente Toparte, San Pedro, Alto San Pedro y Kollasuyo.

Por otro lado, EL DIARIO pudo evidenciar que la ciudadanía paceña no da un buen uso a los contenedores y papeleros, ya que las bolsas de basura están esparcidas en las calles al paso de los peatones.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



LA BASURA GENERADA EN LA URBE PACEÑA PODRÍA COLAPSAR EL RELLENO SANITARIO DE ALPACOMA.



COCHABAMBA CONTINÚA AISLADA POR LOS BLOQUEOS, LOS PASAJEROS Y POBLADORES ESTÁN DESESPERADOS ANTE LA EXTREMA MEDIDA Y EXIGEN UNA INMEDIATA SOLUCIÓN AL PROBLEMA.

Levantar paro en el valle pero el sufrimiento sigue

Los pasajeros desesperados decidieron protestar en las puertas de la Gobernación. Los que ganan son los motociclistas y taxistas que cobran lo que quieren a los pasajeros que buscan superar el bloqueo de Cocapirhua.

La gente varada se vio obligada a dormir en la terminal de buses y otros se aventuraron a caminar los 40 kilómetros que separan Cochabamba de Parotani, hasta donde llegaba ayer el bloqueo de los transportistas.

El dirigente de la Federación Departamental de Transporte, Lucio Gómez,

confirmó ayer que se levantaron los bloqueos en el valle bajo y otorgaron un plazo de 90 días a la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) para iniciar la construcción de la doble Quillacollo - Sutilcollo.

En tanto el problema de límites entre Colcapirhua y Tiqipaya continúa, de manera que en la avenida Blanco Galindo aún persiste el bloqueo, lo que obliga a algunos transportistas a dar un largo rodeo, hecho que provoca disgustos y hasta hubo un accidente.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Paro médico pone en jaque al Gobierno y la población

El paro dispuesto por el Colegio Médico de Bolivia fue acatado en todo el país, los centros de salud sólo atendieron los casos de urgencia, puesto que las principales arterias de las ciudades fueron ocupadas por galenos y trabajadores del sector salud que rechazaron las ocho horas de trabajo.

Sin embargo, se advirtió cierta discrepancia entre los sectores Colegio Médico y la Federación de Trabajadores en Salud. Los galenos exigieron durante su protesta la abrogación del decreto supremo que amplía a ocho horas la jornada laboral, mientras que el otro sector pidió la incorporación a la Ley General del Trabajo para aceptar el controvertido decreto.

Desde tempranas horas, los servicios de emergencias se vieron colmados de personas que buscaban asistencia médica inmediata, tal el caso del Hospital de Clínicas.

"Exigimos la abrogación del Decreto Supremo ahora", "Cubanos no, Bolivianos sí", entre otros, eran los slogans repetidos por los galenos quienes operaron, en la mayoría de los casos, por pegar las pancartas en puertas de policlínicos y centros hospitalarios.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



MÉDICOS PARALIZARON SUS ACTIVIDADES EN TODO EL PAÍS EN RECHAZO A LA DISPOSICIÓN GUBERNAMENTAL DE OCHO HORAS DE TRABAJO.

UN PAÍS SIN JUSTICIA
ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.

Hoy se cumplen...

563 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fanceas. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia